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Abstract (en)
The heat exchanger unit (10) for utilization of the heat of exhaust gases from internal combustion engines and/or heating installations comprises
a container (12, 16) whose bottom section (12) has a plastic inner lining and/or is made of a plastic material resistant to the condensate of these
gases. Independent claims are also included for: (A) an application of the proposed heat exchanger unit to a heating installation; (B) an application
of the proposed heat exchanger unit, in particular, to a ship motor.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Wärmetauschervorrichtung für die Restwärmenutzung von Gasen, insbesondere von Heizungs- und/oder
Motorenabgasen, mit einem Behälter (12, 16) mit zumindest einer darin angeordneten Fluidleitung (26 bis 30) zum Durchleiten eines zu
erwärmenden Fluids, wobei der Behälter zumindest in einem eine Kondensationsfläche für die Gase anbietenden unteren Bereich (12) auf der
Behälterinnenseite eine Beschichtung aus Kunststoff aufweist und/oder in dem Bereich aus dem Kunststoff gebildet ist, wobei der Kunststoff gegen
Kondensat der Gase beständig ist.
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